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 ８月１５日から、矢臼別演習場で第５旅団(帯広)と第１０師団(名古屋)の戦闘

部隊が大規模軍事演習を展開しています。 

 これについて、防衛局による説明会（当局は「研修」と称しています）が、9月

2日に開催されることになりました。米海兵隊移転訓練の際に行われる「ブリーフ

ィング（事前説明会）」と同様、役場職員・議員のほか、別海町在住の一般町民も

参加できることになっています。別海町担当者の働きかけによるところが大きい

ようです。別海町もがんばっています。 

 急な通知だったので、一部お知らせ漏れもあったと思いますが、参加希望を募っ

たところ、中村事務局長のほか、上出雅彦会長、岩崎和雄副会長、森高哲夫理事、

吉野宜和元会長の5名が参加することになりました。 
 

 9 月 2 日(水) 13：30～15：05 演習場内しょう舎(中西別ゲートから入る) 

 ※参加される方は、本人確認ができる身分証明書持参、マスク着用でお願いします。 

  受付時間13：00～13：20内に受付できない場合は入場できないのでご注意を。 

 

 前回は海兵隊移転訓練が予定されていたため(実際は中止になりましたが)、1週

間前倒しの例会（7/30）としましたが、9月例会からは通常の第1木曜日にもどし

て開催していきます。9月3日です。場所は、ピース矢臼別・川瀬牧場矢臼別ホテ

ル(Ｄ型ハウス)です。二部さんにもお話し、承諾を得ています。 

 主な議題は、現在行われている「実動対抗演習」問題のほか、8月8日に実施さ

れた矢臼別平和盆おどりに代わる花火打ち上げについて総括をしたいと思います。 

 感想・意見などを率直に出し合い、理解を分け合いたいと思います。 

「矢臼別平和運動とはどういう運動なのか。これからどういう運動にしていか

なければならないのか」に関わる話し合いになるのではないかと思っています。 


